

UTHM tawarkan pendidikan berkualitas untuk putra-putri Kepri

“Malaysia menyambut semua mahasiswa internasional dari tingkat dasar sampai tersier, menawarkan kualitas pendidikan yang lebih terjangkau dari yang Anda mungkin berpikir.”

Dato Profesor Dr (Profesional) Mohd Noh Dalimin
Vice Chancellor UTHM

BATAM (KP): Universiti Tun Hussein Onn Malaysia (UTHM) menawarkan pendidikan berkualitas kepada putra-putri di Provinsi Kepulauan Riau. Pasalnya, menghadapi Masyarakat Ekonomi Asia (MEA), lulusan perguruan tinggi wajib menghasilkan lulusan

yang terserap di

dunia industry.

“Tidak banyak perguruan tinggi yang diakui dunia dalam mutu. Salah satu bukti pengakuan dunia adalah diserapnya para lulusan sebuah perguruan tinggi di dunia kerja, baik di industri maupun di dunia entrepreneurship. Salah satu

yang kamiunggulkan dari UTHM adalah hampir semua lulusan

lulusan diterima di dunia kerja,” kata Vice Chancellor UTHM Dato Dr Profesor Mohd Noh Dalimin, kepada PEDULI di Batam, kemarin (22/1/2016).

Saat ini ada 16.500 mahasiswa di UTHM yang menuntut ilmu dengan mutu kelas dunia. “Ada beberapa universitas yang berkelas dunia di Malaysia, 5 di antaranya telah mendapat pengakuan. Salah satu dari antara 5 universitas itu adalah UTHM. Setiap lulusan UTHM dapat dipastikan akan diserap di dunia kerja, karena kami telah berpengalaman mencetak mahasiswa siap menghadapi arus bisnis globalisasi,” katanya.

Hingga kini ada ribuan mahasiswa dari luar Malaysia di UTHM yang beralamat di Johor itu. Para mahasiswa itu, kata Mohd Noh, berasal dari 28 negara di dunia, termasuk Indonesia. Dalam catatan UTHM lulusan mahasiswa yang berasal dari luar Malaysia telah mencapai 15.000 lebih. “Mereka semua menjadi pelopor pendidikan dan dunia kerja di negara masing-masing setelah kembali ke negaranya,” katanya.

Dalam diskusi dengan PEDULI di Hotel Harris Batam Centre, kemarin, Mohd Noh Dalimin berkata belajar di luar negeri bagi pelajar di Kepri tidak

harus hanya mirip lagi. “Malaysia menyambut semua mahasiswa internasional dari tingkat dasar sampai tersier, menawarkan kualitas pendidikan yang lebih terjangkau dari yang Anda mungkin berpikir,” katanya.

UTHM merupakan salah satu perguruan tinggi yang dibanggakan Malaysia. Negara itu kini memiliki sekolah internasional terkenal di dunia, apalagi universitas telah mendirikan kampus dan cabang di negara itu untuk memberikan kesempatan pendidikan kelas dunia untuk bagi mahasiswa Malaysia dan internasional.

Pemerintah Malaysia telah menempatkan setiap usaha dalam memastikan bahwa kualitas pendidikan di Malaysia, yang ditawarkan baik oleh institusi pendidikan tinggi dan sekolah internasional, adalah standar global. “Sistem pendidikan tinggi terstruktur kami menawarkan ke putra-putri Kepulauan Riau kesempatan untuk mengejar kualifikasi internasional yang diakui, reputasi dan terjangkau,” kata Mohd Noh.

Selain itu, katanya, masyarakat multicultural Malaysia mendukung tujuan lembaga pendidikan untuk membuat mahasiswa menjadi warga dunia (global). Siswa internasional yang terkena beberapa bahasa, budaya dan tradisi serta berbagai gubahan kuliner dan tempat-tempat menarik untuk mengeksplorasi. Tidak banyak negara

di dunia ini dapat menawarkan jenis lingkungan belajar bahwa Malaysia menawarkan kepada mahasiswa internasional.

Malaysia berada di peringkat ke-11 tujuan pendidikan yang paling disukai di dunia di antara mahasiswa internasional oleh UNESCO. Hal ini menunjukkan bahwa Malaysia telah pasti memenangkan kepercayaan dari siswa internasional untuk pendidikan berkualitas dan pengalaman siswa memperkaya. Berikut adalah beberapa alasan utama mengapa Anda harus memilih Malaysia ketika memutuskan untuk belajar di luar negeri.

Malaysia menawarkan berbagai kualifikasi yang diakui secara internasional seperti Kualifikasi internasional rumah-tumbuh dengan standar internasional, dan biaya terjangkau. Cabang kampus UTHM Malaysia dipenuhi para mahasiswa dari berbagai tempat di Malaysia serta dari luar negeri Malaysia.

Ada beberapa keunggulan, di Johor para pengelola pendidikan memberi kemudahan dengan biaya hidup yang rendah dan biaya kuliah yang terjangkau. Mereka juga membuka kesempatan untuk belajar di luar negeri untuk lebih banyak siswa. “Bagi anak anda yang telah memilih untuk datang ke Malaysia untuk belajar adalah sebuah keputusan tepat. Kami akan

membantu mahasiswa agar dapat menentukan langkah berikutnya dalam hidup yang lebih sukses,” ujarnya.

UTHM juga menawarkan bagi perguruan tinggi swasta atau universitas swasta yang menawarkan program credit transfer (seperti program gelar Amerika, program pengalihan kredit Inggris/Australia) yang mengarah pada kualifikasi gelar asing diberikan oleh universitas dari berbagai swasta/universitas swasta yang menawarkan diploma status diakui oleh universitas luar negeri untuk program gelar sarjana dari UTHM.

UTHM adalah pelopor di regional ini dalam pengembangan dan promosi program gelar sarjana transnasional. Sejak awal 1980-an, Malaysia telah berkolaborasi dengan universitas terkemuka dari negara-negara seperti Inggris, Amerika Serikat, Selandia Baru dan Australia.

Pendidikan transnasional memungkinkan siswa untuk memiliki pengalaman belajar di dua negara dalam mengejar kualifikasi sarjana. Pengaturan split-gelar ini telah memungkinkan banyak siswa untuk memperoleh kualifikasi di negara-negara seperti Inggris, Australia dan Amerika Serikat dengan biaya yang jauh lebih rendah. ●



Dari kiri: Dato Prof Dr Mohd Noh Dalimin, Kandidat Doktor dan Senator Kepri Hardi Hood, Wapemred PEDULI Emerson Tarifhoran.